



新しいキャンプ地は、温かくて快適でした。門ちゃんが皆の包丁をといってくれました。



自慢の薫製を捌いてくれました。

お馴染み焼き芋（安納芋）



皆で仲良く「いも煮」の下準備（今回は奮発して、海老芋にしました）



牛肉も大量に 2.5k 用意！。

三上幹事が体験参加の松橋氏を紹介



今回も美味しく出来ました。山形の師匠にお給仕して頂きました。（40人前があっという間に完食！）



村串氏に新しいテントを出していただき、皆テントの中で暖かく過ごすことができました。多謝！



合同の日程は、参加者のご意見を取り入れ「5月3日～5日」で決まりました。



ゆうさんの感度抜群の新アンテナ 朝は、美味しいカレーうどん

大森氏の新型CC



次号のカーネルに記載されるそうです（何台目ですか・・・？）



群馬の石原氏がボートを引張っての例会参加です。



参加者、全員で記念写真 その後、各自連休を楽しまれたようです。  
なか@船橋は、大内氏と日光そば祭りへ向かい、駐車場でP泊。  
北海道、二八の会、十割、福井オロシ蕎麦、千葉在来と二人で5食 お腹一杯・・・もう食べられません。

